



18.10.21

Liebe Eltern,

am Freitagnachmittag erschien die neue Corona-Verordnung für die Schulen. Diese bringt folgende Neuerungen mit sich:

- In allen Klassenzimmern und Schulräumen besteht **am Sitzplatz keine Maskenpflicht** mehr!
- Die Klassen 1-4 dürfen sich im Klassenzimmer und in den Schulräumen auch ohne Maske bewegen, die Klassen 5-9 müssen die Maske aufsetzen, sobald sie im Raum umherlaufen.
- Die Lehrkräfte dürfen die Maske in den Räumen abziehen, sofern sie einen Abstand von 1,5m zu den Schülerinnen und Schülern haben.
- Singen in Schulräumen darf mit Maske stattfinden und sogar ohne Maske, sofern alle einen Abstand von 2m zueinander haben.
- **Außerhalb der Räume**, d.h. in den Fluren und auf den Toiletten, besteht für alle **Maskenpflicht!**
- Sollte in einer Klasse ein positiver Fall auftreten, wird die Klasse an fünf Schultagen hintereinander getestet und es besteht in dieser Klasse auch wieder Maskenpflicht im Klassenzimmer und in anderen Räumen! Die Klasse wird nur im Klassenverband unterrichtet, die große Pause findet extra statt sowie der Sportunterricht nur im Freien.
- **Freiwillig darf** natürlich die **Maske immer in den Räumen getragen werden.**

Achten Sie bitte darauf, dass Ihre Kinder warm angezogen sind, da wir weiterhin regelmäßig lüften.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund,

S. Keller